
我市推进高邮湖郊野公园
开放和西堤景观提升工作
本报讯（记者 赵妍东方）高邮湖郊野公园即

将开放。昨日上午，我市召开专题协调会，对目
前高邮湖郊野公园开放和西堤景观提升工作存
在的困难和问题进行协调解决。副市长王薇参加
会议。

会上，王薇要求，各相关责任部门要高度重视
高邮湖郊野公园开放和西堤景观提升工作，加强
沟通协调，通力合作，全力做好这项工作；要抢抓
时间节点，做到责任到人，进一步克服工作中存在
的困难；要围绕薄弱环节和重点部位，巩固好前期
工作成果，确保高邮湖郊野公园按时开放。

会前，王薇一行实地查看了西堤景观和高邮
湖郊野公园等现场。

（上接一版）三垛镇消防器材产业 60多家消防器材
企业今年可新增销售 2亿元；汤庄镇环保产业一季
度销售可增长 50%，目前在手订单较去年增长
15%。

此外，传艺科技、星浪光学新年就忙科技投入。
传艺科技研制新产品、新上自动化键盘生产线，一季
度开票销售可实现1.5亿元，同比增长 68%；星浪光
学加紧实施产能扩张、技术改造等，预计全年销售增
幅在30%以上。

（上接一版）要强化保障，切实增强全局意识、责任意
识和担当意识，同心同力，攻坚克难，努力形成新时代
民政工作新合力。

会议表彰了一批先进集体和先进个人。各乡镇
（园区）有关负责人向市政府递交目标责任状。
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交通运输部门严打“黑车”保春运安全
本报讯（通讯员 史雪峰 路朝军）日

前，市交通运输局运政稽查大队工作人员
发现一外省籍小型客车在通湖路、屏淮路
沿途揽客，存在非法从事客运嫌疑，立即严
密布控，最终将该车查获，并给予行政处
罚。

非法营运车辆（黑车）不仅严重扰乱道
路运输市场秩序，而且存在着较大安全隐
患。这些车辆往往车型老旧、车况较差，司
机一般也没有接受过行业从业资格培训，
缺乏安全意识，极易引发安全事故。今年春
运期间，市交通运输局运政稽查大队在不
断加大查禁“黑车”力度的同时，及时提醒
广大市民和乘客，出行要乘坐正规出租车
或公交车，自觉抵制非法营运车辆，确保自
身权益不受侵害。
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龙虬镇开展“学雷锋”青年志愿者服务活动
本报讯 （通讯员 周荣

池 包智）3月 8日上午，龙
虬镇党委宣传科联合镇
团委组织青年志愿者在
镇区主要干道开展“学雷
锋”志愿者服务活动，通
过发放“守规矩、讲礼
仪———扬州文明有礼二十
四条”宣传单，帮助环卫
工人打扫卫生、清扫路
面，营造文明卫生的公共
环境。

活动中，志愿者们拿
着扫帚、簸箕、宣传单，分
为 3个小组到镇区三个
人口密集区打扫卫生、发
放传单。经过 2个多小时

的努力奋战，镇区主要干
道干净整洁，发放宣传单

共计 800余份，活动取得
明显成效。

市门协举办女子门球赛庆“三八”
为了庆祝国际“三八”妇女节，3月 7

日，市门球协会精心组织了一场庆“三
八”女子门球比赛，全市门球运动员、教
练员、裁判员等总共 53人参加。年龄最
大的运动员 87岁，年龄最小的 60岁。全
场共分 10个组参赛，其中夫妻组 6个，
混合组 4个。门球是一项激发脑力，促进
身心健康的活动，规则简单但十分有趣，
很多老年朋友乐在其中。尽管多数运动
员已过古稀之年，球场上的爷爷奶奶们
依旧风采不减，守球、瞄准、击球，经过 21
场的激烈竞赛，当天下午 5：30比赛正式
落下帷幕。最终获得夫妻组一等奖的是 钱秀珍徐春山，混合组一等奖的是沈全

美、姚志年。比赛结束后，市门协主席王
勤同志为此次比赛获得小组一、二名的
队员及参赛队员颁发奖金。

匡开文 张洪庆体育专栏

5日下午，市民政局、市老龄协会和市老年艺术团联合会联合举办“2018新春联欢会”，以进一步丰富老年朋友的业余生
活。来自全市的 300多名老年朋友欢聚一堂，尽情享受属于他们的快乐时光。 赵妍东方 摄

我市今年绿化实施“六大工程”
完成成片造林 8000亩

本报讯（通讯员 张才志 记者 陆业
斌）日前，记者从市林业部门获悉，今年我
市绿化工作以“六大工程”为抓手，以提高
林木覆盖率和发挥林业生态效益为目的，
完成成片造林 8000亩。其中，珍贵彩色
树种造林 4000亩；植树 140万株；完成
杨树结构调整 2000亩；新建省级“三化”
示范村 4个、省级绿化示范村 4个；修复
湿地2000亩。

在实施城区增园扩绿工程方面，计划
新建北门酒厂社区公园、澄子河公园、盐
河运动休闲公园（二期）、腰庄河生态休闲
公园等4个城区公园，新增城市公园绿地
10万平方米。其中，澄子河公园完成征

地、拆迁，开工商业水街建设，完成湖面开
挖；盐河运动休闲公园（二期）完成征地、
拆迁，启动核心区建设，完成捍海大桥至
通湖大桥体育休闲公园建设。沿路防护林
建设工程方面，以高速公路、省道为重点，
结合县乡公路提档升级工程，对全市范围
内所有道路两侧实施新建或完善绿色通
道工程，其中，高等级公路两侧绿色通道
单侧林带不低于50米，有条件的地段可
以扩宽至100米；县级道路两侧绿色通道
单侧林带不低于20米，有条件的地段宜
宽则宽；乡村公路两侧确保至少有两排林
木。沿河防护林建设工程方面，将实施中
小河流治理项目绿化更新造林 1000亩；

按照所有航道、流域性及重要跨县河道、
重点部位小型河道两侧林带宽度每侧 10
至50米标准，完成三阳河西岸汤庄段、三
垛段空白地段绿化。沿湖防护林建设工程
方面，完成保安圩杨树结构调整 200亩，
完成高邮湖环湖大圩景观绿化，做到不断
绿、不缺树。沿村庄绿化建设工程方面，重
点建设省级“三化”示范村 4个，省级绿化
示范村4个。生态中心建设工程方面，按
照“生态优先、功能叠加”的要求，对照目
标，彰显特色，深挖潜力，继续完善提高清
水潭生态中心建设，计划新增绿化面积
300亩，重点推进中心景区绿化提升工
作，主栽“三化”树种。

不抽烟的他收了患者一包烟
“我不能收，我也不吸烟，举手之

劳不用谢！”“您一定要收下，不收下我
睡不着觉！”近日，在市中西医结合医院
5号楼大厅内，一包中华香烟在两只手
之间推来推去。原来是三垛三阳社区的
吴恒清特意去感谢健康团队的张医师。

吴恒清家是三阳社区比较贫困家庭
之一，他本人是一位肝移植患者，按上海
中山医院专家的治疗方案，需要定期注
射乙肝免疫球蛋白。春节前，三垛家庭医
生健康团队入户随访慰问，吴恒清向健
康团队张医师坦言，乙肝免疫球蛋白太
难买了，每次都要赶到上海中山医院去
买，而且又不能一次性买很多，这样跑来
跑去，既麻烦又费钱。张医师现场打电话
联系医院药剂科请求节后帮忙代购。

前不久，医院药剂科工作人员多
方打听，找到了药源。得知药品难题得
到了解决，吴恒清立马赶了过来。在医
院药剂科办理了代购手续后，吴恒清
摸索着掏出一包中华烟塞到张医师的
手里，惊得张医师连忙推托。两人在大
厅争了半天，吴恒清还是硬塞进了张
医师的口袋，并不断辩称：“这是吃喜
酒时带回来的烟，不是买的，一定要收
下！”无奈之下，从不吸烟的张医师只
好收下，并悄悄用微信转了 100元给
辖区村医，嘱托村医在入户时将香烟
款退回。 通讯员 薛勇 记者 东方

市场监管系统召开党风廉政工作会议
本报讯（通讯员 郑玉林 记者 翟甜甜）8日上

午，全市市场监督管理系统召开党风廉政工作会议，
认真学习贯彻党的十九大精神和习近平新时代中国
特色社会主义思想，全面落实市委十一届四次全会
和省、扬州市有关工作会议精神，回顾总结 2017年
各项工作，研究部署2018年工作任务。副市长邱加
永出席会议。

邱加永对 2017年市市监局所取得的成绩给
予肯定。他要求，全市市场监管系统干部职工，要
增强政治坚定，切实加强全系统干部职工的政治
建设和思想建设；要不断深化“放管服”改革，深化
商事登记制度改革，加强对市场主体事中事后的
监管，以客观公正的机制和手段，推动企业诚信建
设，增强市场监管机关的公信力和权威性。市监局
党委要把全面从严治党引向深入，要自觉落实党
风廉政建设责任制，履行“一岗双责”，带头遵守
《八项规定》；要坚持问题导向，压紧压实“两个责
任”，坚定不移把党风廉政建设和作风建设抓紧抓
实抓出成效。

会上表彰了一批先进单位和先进个人。

全市工业经济迎春绽放“报春花”

今年民政重点工作敲定


